

Población de AL vivirá en una extrema pobreza

Ciudad de México, Abril 26 (DPA). Un tercio de la población de América Latina —170 millones de personas— vivirá a fines de este siglo en la extrema pobreza, según un dramático pronóstico de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) difundido en la capital mexicana.

El organismo especializado de las Naciones Unidas, actualmente reunido en la ciudad de México en su XXI período de sesiones, señaló que los años 80 fueron una "década perdida" para la mayoría de los países de la región, debido a la crisis económica más profunda y prolongada, generalizada y polifacética, que les tocó vivir

en el último medio siglo.

La crisis, que afectó a las economías grandes y pequeñas, a los países exportadores de petróleo y a los importadores, a los de mayor y menor desarrollo relativo, se reflejó en el deterioro simultáneo y persistente de los principales indicadores económicos.

El crecimiento del producto interno bruto de la región en su conjunto cayó de 5.3 por ciento en 1980 a 0.4 en 1981, menos 1.5 en 1982 y menos 2.5 en 1983, hecho que

—Pasa a la página 21—

Incautan 10 toneladas de monedas mexicanas

Ciudad Juárez, México, Abril 26 (UPI). Las autoridades lograron incautar 10 toneladas de monedas mexicanas, que aparentemente estaban destinadas a una fundición de metal en territorio norteamericano, indicó la policía.

Angel Villa Barrón, comandante de la policía de

Ciudad Juárez, 1,525 kilómetros al noroeste de la capital, indicó que el cargamento estaba integrado con monedas mexicanas que por su alto contenido de níquel y otros metales, son adquiridas en Estados Unidos para ser fundidas.

—Pasa a la página 11—

Marcos no le da mucho tiempo a Cory Aquino

Manila, Abril 26 (UPI). El despuesto presidente Ferdinand Marcos ha prometido que apoyará a sus seguidores en las Filipinas, y opina que el gobierno de la presidenta Corazón Aquino probablemente no dure otro mes. Un grupo de 70 filipinos de Estados Unidos y Hawaii ofrecieron

una fiesta a Marcos y su esposa Imelda, en su residencia del exilio el Sábado a la noche, y una filmación de la celebración fue distribuida aquí por un productor de televisión independiente. Imelda, a punto de largarse a llorar, recibió

—Pasa a la página 11—

Japón impone récord en producción de vehículos

Tokio, Abril 26 (UPI). Gracias a las ventas récord en ultramar, la producción nipona de vehículos a motor de cuatro ruedas llegó a su nivel más alto en el año fiscal 1985, terminado el 31 de Marzo, informó la Asociación de Industrias Automotrices del Japón.

La producción totalizó

12,416,741 unidades, superando el récord previo de 11,589,202 del año pasado.

Las exportaciones aumentaron un 12 por ciento a un récord de 6,85 millones, contra 6,15 millones en 1980.

Las ventas domésticas

—Pasa a la página 11—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESDE EE.UU. París, Abril 26 (Reuters). El cineasta Robert Altman, se trasladó desde EE.UU. a París, en donde dice que la ética profesional es preferible a la de Hollywood.

Brigitte Bardot sigue su campaña por los animales

París, Abril 26 (AP). La ex actriz Brigitte Bardot se entrevistó hoy con el ministro del Interior, Charles Pasqua, como parte de su campaña en favor de los derechos de los animales.

Bardot, de 51 años, ha pasado gran parte del último decenio como activista en la promoción de los derechos de los animales. Ra-

—Pasa a la página 21—

Cadena perpetua para un destacado escritor de Grecia

Atenas, Abril 26 (AP). Uno de los escritores griegos contemporáneos más conocidos, Athanasios Natsioutzlik, de 64 años, fue condenado a cadena perpetua por dar muerte a maritillazos a otro escritor de este país.

Natsioutzlik, que es ex presidente de la Asociación Griega de Escritores, fue hallado culpable de asesinar a Athanasios Dimantopoulos, de 73 años, ex tesorero de la organización. Natsioutzlik dijo que apelaría el dictamen.

Cuando el veredicto fue anunciado, Natsioutzlik se levantó y dijo: "Insisto en que soy inocente".

El tribunal halló a Natsioutzlik culpable de "asesinarlo premeditado de manera particularmente re-

—Pasa a la página 12—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTRA EL SIDA. Sydney, Australia, Abril 26 (Reuters). La familia de Eve Van Grafhorst, de tres años, se va a Nueva Zelanda porque su hija contrajo el SIDA, en una transfusión de sangre.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SERAN RESTAURADAS. Egipto, Abril 26 (Reuters). El gobierno egipcio proyecta invertir el equivalente a siete millones de dólares, en la restauración de tres de las más famosas pirámides de Egipto, que datan de hace seis mil años.

Emiratos el principal proveedor de Japón

Tokio, Abril 26 (UPI). Los Emiratos Arabes Unidos superaron a Arabia Saudita como principal proveedor de petróleo del Japón en el año fiscal 1985, que terminó el 31 de Marzo, dijo el gobierno.

Las importaciones desde México y Malasia llegaron a niveles récord.

Las compras a los EAU

crecieron 23,9 por ciento por sobre el nivel de hace un año, llegando a 272,8 millones de barriles.

Las importaciones de Arabia Saudita, principal productor mundial, cayeron 53,1 por ciento a 141,17 millones de barriles.

Los Emiratos represen-

—Pasa a la página 25—

Ni las cosechas salvan del hambre a los chinos

Pekín, Abril 26 (UPI). A pesar de recientes cosechas sin precedentes, unos 100 millones de chinos aún pasan hambre y padecen mala nutrición generalizada como consecuencia de una de las dietas más pobres del mundo, dijo un funcionario de las Naciones Unidas.

James Ingram, director ejecutivo del Programa

Mundial de la Alimentación de la ONU, dijo que si bien China ahora es autosuficiente en la producción de cereales, la décima parte de sus 1.000 millones de habitantes vive bajo el nivel de pobreza y su consumo de cereales per cápita es uno de los más bajos en el mundo.

—Pasa a la página 21—

Asunción y Caracas las capitales más baratas

Ginebra, Abril 26 (UPI). Asunción y Caracas, junto con Belgrado, son las capitales más baratas del mundo, mientras Tokio, Teherán y Lagos se cuentan entre las más caras, según la última encuesta del costo de vida publicada por la agencia Business International.

Business International es una agencia consultora

con sede en Ginebra, que asesora a corporaciones transnacionales, gobiernos, bancos y otros organismos, y su encuesta del costo de vida para ejecutivos empresariales, cubre 99 grandes ciudades en todo el mundo.

Las encuestas se basan en el costo de vida en Nue-

—Pasa a la página 12—

Colombia nueva potencia petrolera

Bogotá, Abril 26 (AP). El presidente Belisario Betancur anunció que Colombia exportará 90.000 barriles diarios de petróleo a partir de Junio cuando quedará concluido un oleoducto de 700 kilómetros y un puerto de embarque en el Caribe.

Betancur fijó la meta de las exportaciones petroleras en un discurso que pronunció ante sus ministros y gobernadores que fueron convocados a una "conferencia cumbre" para acordar los programas

que ejecutará el Gobierno en los últimos 100 días que le restan, antes de entregar el mando a su sucesor que será elegido el 25 de Mayo.

El presidente señaló que las exportaciones petroleras constituirán una importante fuente de divisas para el país que permitirá alentar los programas de mejoramiento económico y social.

Las exportaciones de petróleo serán, en

—Pasa a la página 12—



TABLERO DE COTIZACIONES. Tokio, Abril 27 (Reuters). Una empleada del Banco de Tokio, ajusta las cifras en un

tablero de cotizaciones de divisas. En el transcurso de la semana, por primera vez, el valor del dólar bajó a menos de 170 yenes.